

## CELEBRACION



El columnista de *La Jornada*, Miguel A. Granados Chapa, entre el personal académico de la ENEP Acatlán, durante el acto conmemorativo por los 10 años del programa de investigación de este centro universitario, ceremonia a la que asistió el rector general de la UNAM, Jorge Carpizo ■ Foto: Fabrizio León

## ENEP-ACATLAN

## Los universitarios están seguros de su institución: Carpizo

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Jorge Carpizo, se comprometió a superar los problemas que afronta esa institución mediante acciones específicas. No se trata de discursos, expresó, sino de medidas que comenzarán a aplicarse en agosto próximo.

“Si logramos el cambio, cumpliremos el compromiso y la meta que nos hemos propuesto”, añadió Carpizo en el acto conmemorativo del décimo aniversario del programa de investigación de la Escuela Nacional de Estudios Profesionales, ENEP-Acatlán.

Por su parte, el director del plantel, Agustín Valera Negrete, dijo que ni cambios ni restricciones deben paralizar las actividades académicas, y para ello, opinó, es necesario optimizar los recursos y distribuir el sacrificio.

El éxito de la investigación en la ENEP-Acatlán consolida un proyecto académico, manifestó Carpizo, y añadió que la comunidad universitaria está segura de la institución que tiene, por lo que expone problemas que “vamos a superar”.

Insistió en que los sectores planteen soluciones viables para que se traduzcan en medidas que tiendan a mejorar la universidad. En este sentido, Valera Negrete dijo que la ENEP-Acatlán lleva 14 meses de rectificar el rumbo y pidió a la comunidad universitaria elaborar el proyecto académico que se desea.

El coordinador del programa de investigación, Manuel Suárez, expresó que se trabaja en ciencias socioeconómicas, humanísticas y exactas, con resultados que se canalizan a apoyar las actividades docentes.